

Wie bereits bei vorangegangenen Überwachungen und Aufnahmen des Fernmeldeverkehrs festgestellt, war die Qualität der Aufzeichnungen äußerst unterschiedlich. Bedingt durch Ausfall der Aufzeichnungsgeräte traten erhebliche Lücken in der Informationsspeicherung auf und ausgewiesene Telefonate waren nicht aufgezeichnet.

Die festgestellten Mängel wurden mit dem Leiter der Abteilung 26/1 des MfS ausgewertet. Eine wesentliche Verbesserung der Qualität und der Vollständigkeit der Aufzeichnungen konnte jedoch bisher noch nicht gewährleistet werden, so daß in Auswertung der weiteren Aufträge umgehende Hinweise an die Abteilung 26/1 zur Weiterleitung an den Beauftragten der Bezirkspostdirektion gegeben werden müssen.